

## 6年生修学旅行in函館市



10月28日(木)~29日(金)、6年生の子どもたちは修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルスの感染拡大に伴い延期となっていましたが、ようやく待ちわびていた修学旅行に行くことができました。当初の計画とは違い、秋の旅行となり、肌寒さもありましたが、その分、秋ならではの絶景も見ることができました。旅行から帰ってきた子どもたちは、充実した修学旅行に満足気な表情をうかべていました。







## 西北南川子ど忠祭川

11月12日(金)、2年ぶりに「ふれあい子ども祭り」を開催しました。

今年は感染症対策のため、例年のように体育館に出店を出店する形ではなく、2階と3階の教室を 使って人が密集しないような形に改めての実施でした。

岩内西小学校のふれあい子ども祭りの良さは子どもたちが1年生から6年生まで縦割りでグループを編成して実施するところにあります。高学年の子と低学年の子が力を合わせながら準備に取り組む姿なども見られました。







今年のふれあい子ども祭りで子どもたちが考えたお店は以下の通りです。 輪投げ・射的・まちがいさがし・ハテナボックス・ボーリング・的当て・宝探し・魚釣り 全校児童が一緒になって楽しい時間を過ごしました。

## 小中一貫教育サポート事業公開研究会

11月5日(金)、昨年度に続き、小中一貫教育サポート事業公開研究会を実施しました。今年は5年生が中学校の先生と一緒に算数の学習をがんばっているところを町内4校の先生方、そして、動画配信で全道の先生方に公開しました。

授業前は緊張した面持ちでしたが、授業が始まったあとは、 真剣な表情で学習に取り組んでいました。

